

Heimatverein Stromberg präsentiert sich im Internet

Der Heimatverein Stromberg präsentiert sich jetzt auch mit einer Homepage im Internet. Damit setzt der Vorstand auf die große Informationsplattform der Internetwelt. Unter www.heimatverein-stromberg.de ist neben der Vorstellung des Vereins und dessen Arbeitsgruppen besonders der Terminkalender für alle Interessenten eine wichtige Informationsquelle.

Für alle Heimat- und Familienforscher sind hilfreiche Links angegeben. Außerdem wird die „Alte Vika-

rie“ mit ihrer Geschichte und den heutigen Angeboten vorgestellt. Die Homepage ist noch im Aufbau, der Terminkalender aber wird zeitnah gewartet. Anregungen werden gerne entgegengenommen. Für die Vereinsseiten ist Johannes Ueffing, für die Wander-Reisegruppe Friedhelm Steffentorweihen zuständig.

Selbstverständlich kann das Archiv des Heimatvereins Stromberg auch noch immer „real“ besucht werden. Es hat weiterhin mittwochs von 15 Uhr bis 17 Uhr geöffnet.